
Prezados irmãos e irmãs desta assembléia,

Minha cordial saudação a todos e a todas com alegria e de forma respeitosa.

Inicialmente, peço desculpas por não estar presente neste momento, questões profissionais
me obrigaram a permanecer em Juiz de Fora.

De forma breve, comento aqui sobre as minhas atividades desenvolvidas, no período de
2022, no CAN.

Lembrando que, o maior trabalho de um conselheiro não é durante as Reuniões Ordinárias
ou Extraordinárias, e sim, nas reuniões de Comissões Permanentes e Grupos de Trabalho
que por ventura ele faça parte, pois é daí que o Conselho de Administração, executa o papel
de órgão estratégico de nossa instituição.

Segue, para conhecimento de todos e todas, as Comissões e GT que integro até a presente
data.

Comissão de Política Institucional, Condecorações e Recompensas, Avaliação, Envolvimento
Juvenil, Gestão Institucional, Planejamento Estratégico, Orçamento e o GT Contribuição
Associativa.

Gostaria de ressaltar o trabalho realizado na Comissão de Avaliação, que está hoje
mapeando o desempenho de cada Conselheiro para melhorar a transparência de nossos
trabalhos.

Sobre a Comissão de Gestão Institucional que recentemente entregou a nossa Instituição
uma nova Resolução sobre o Regime Disciplinar. Nosso próximo passo será focado no
desenvolvimento de uma Política para Gestão de Riscos.

Na Comissão de Condecorações e Recompensas, o trabalho é praticamente diário, com
relação a análise de processos de concessões, de associados de todo país e, sempre que
necessário, auxiliando a associados de nossa região com alguma dificuldade nesta área.

Confirmo ainda a minha atuação nas Comissões de Orçamento e Planejamento Estratégico,
esta última, permanece em atividade para acompanhamento do que está sendo executado
pelo novo Planejamento Estratégico.

Agradeço a todos e todas, pela atenção e estou à disposição para quaisquer dúvidas a
respeito do que foi aqui exposto.

Sempre Alerta para Servir

Claucio Mendes


